

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:45

PAG - 1 -

Miércoles 25 de Mayo de 2005

Honduras



EUA y Centroamérica lo firmarán el viernes

Estados Unidos y cinco naciones centroamericanas firmarán el Tratado de Libre Comercio, TLC, con Centroamérica el viernes 28 en la sede de la Organización de los Estados Americanos.

En la suscripción participarán los ministros de Comercio de Guatemala, Nicaragua, El Salvador, Honduras y Costa Rica y el representante comercial estadounidense Robert Zoellick.

Costa Rica



Militares franceses se entrenan en selvas de Nicaragua

ACAN-EFE. Un destacamento del Ejército de Francia inició desde el lunes ejercicios de rescate en la región del Caribe Sur, como parte del intercambio de experiencias con las fuerzas armadas nicaragüenses, informó hoy una fuente militar.

El coronel Adolfo Zepeda, portavoz del Ejército de Nicaragua, informó a ACAN-EFE de que 20 militares del 33 Regimiento de Infantería del Ejército de Francia llegaron al país ayer y se han internado en la selva del Caribe, en la reserva biológica Indio Maíz, provincia de Río San Juan, a unos 245 kilómetros al sureste de Managua y fronteriza con Costa Rica.

Países en alerta por temor a al-Qaeda

Nicaragua, El Salvador, Honduras y Guatemala declararon ayer alerta migratoria ante la posible presencia de dos supuestos miembros de la red islámica extremista al-Qaeda. El Ministerio de Gobernación nicaragüense, primer país en decretar la alerta, dijo que los sospechosos, identificados uno como Ahmad Salim Swaydan y otro solamente como un yemení de apellido Altuwiti, están involucrados en actividades terroristas de la red Al-Qaeda contra intereses de Estados Unidos.

Nicaragua atrae inversiones

Empresarios e inversionistas de Florida, Estados Unidos, se encuentran en Nicaragua en procura de colocar sus capitales.

El encargado de negocios de la embajada de EE. UU. en Managua, Peter Brennam, dijo que empresarios de la industria bioquímica, bienes raíces y comercio exploran la oportunidad de invertir en Nicaragua.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:45

PAG - 2 -

Panamá



Centroamérica declara alerta migratoria

Swaydan y Altuwiti están involucrados en actos terroristas contra intereses de Estados Unidos. El gobierno salvadoreño es el único del área que mantiene tropas militares en territorio iraquí. Nicaragua, El Salvador y Honduras dijeron ayer martes que colocaron un alerta migratoria en sus puestos fronterizos ante la "posible presencia" en Centroamérica de dos supuestos miembros de la red islámica extremista Al Qaeda.

Banco Uno compra operaciones de Nicaragua

La adquisición asciende a unos 20 millones de dólares. El banco consolida su presencia regional a través de Panamá aprovechando las ventajas del centro financiero. Banco Uno Panamá agregó a sus operaciones las de Banco Uno Nicaragua, transacción que representa el desembolso de unos 20 millones de dólares. El subgerente de Banco Uno Panamá, Juan José Leal, dio detalles de esta compra que esperan finalizar el próximo primero de junio. La operación involucra a la empresa emisora de tarjetas Aval Card, que también es de Grupo Financiero Uno.



Al Qaida estaría infiltrada en Centroamérica

Las autoridades de Migración de Centroamérica activaron una "alerta regional" frente a la posible presencia de dos miembros de la red terrorista Al Qaida, según informó El Salvador. La subdirectora de Migración y Extranjería de Nicaragua, Nidia Barboza, indicó que las medidas de seguridad se han intensificado en todos los puestos fronterizos marítimos, terrestres y aéreos del istmo centroamericano. En efecto, las autoridades migratorias de El Salvador establecieron una alerta migratoria en todos sus puestos fronterizos para evitar que ingresen al país supuestos miembros de la organización terrorista Al Qaida.

Lecciones de un nicaragüense triunfador. (Humberto Belli Pereira)

A los nicaragüenses nos falta optimismo. Las desilusiones que causa nuestro mezquino mundillo político golpean nuestro ánimo casi todos los días. Por eso es tan refrescante conocer historias de nicaragüenses que han triunfado internacionalmente. La verdad es que desde Rubén Darío hasta nuestros días Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:45

PAG - 3 -

ha dado al mundo una lista impresionante de talentos que han alcanzado logros excepcionales más allá de nuestras fronteras. Lo nuevo es que la lista incluye hoy no sólo a hombres o mujeres en las letras o las artes, sino también en los negocios. Hace unos días, por ejemplo, Carlos Pellas fue distinguido como el empresario más destacado de Latinoamérica por el XXVI Congreso Hemisférico de Cámaras de Comercio e Industrias. El pasado 21 de mayo Ave Maria College of the Americas otorgó un doctorado honorífico a Michael Cordua, otro nicaragüense perteneciente a esta nueva cepa de emprendedores que han despertado admiración internacional.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua